

Cher(e) camarade,

Après plus de 13 mois sans rentrer dans nos uniformes pour certains, il est temps de reprendre notre valise. Depuis le début de la crise sanitaire en mars 2020, vos élus ont toujours demandé à la direction d'effectuer un « regroupement » temporaire de nos bases CDG et ORY. Après plus de 1 an, la direction nous a entendus.

C'est avec plaisir et bonheur de reprendre du service pour beaucoup d'entre vous. Etre à bord des avions est notre cœur de métier. Il était temps de trouver une solution. C'est ainsi après 1 mois de négociation que nous élus du SNPNC-FO avons signé un accord après consultation des adhérents du SNPNC-FO Vueling.

Vous avez été plus de 93% à voter avec une large majorité à plus de 96% à approuver cet accord.

C'est ainsi qu'à partir du 1^{er} juin 2021 et pour au maximum septembre 2022, les PNC de la base de CDG seront mutés de manière temporaire à ORY.

Nous souhaitons une très belle reprise pour ceux de CDG, et nous en sommes certains, un accueil chaleureux leur sera réservé venant des PNC de ORY.

Nos efforts feront de nous une équipe de PNC unie et soudée. Cela sera aussi l'occasion de mieux nous connaître.

D'avance, bons vols à tous, bonne reprise, bonne saison été2021 à tous!

Vos élus SNPNC-FO Vueling.